

Anfrage Fraktion Bürgerliche Mitte: Fördermittel für Ladeinfrastruktur

Eingereicht am: 27.11.2025 14:50

Initiator: Fraktion Bürgerliche Mitte Freie Wähler, FDP, Pro Augsburg

Beschlussvorschlag

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

wie den aktuellen EU-Nachrichten zu entnehmen ist, hat die Europäische Kommission europaweit 70 Projekte, die die Ladeinfrastruktur für verschiedene Verkehrsträger verbessern sollen, gefördert.

Hierunter auch die Stadtwerke München mit 3,8 Mio. € zur Elektrifizierung des Busverkehrs, insbesondere des Ausbaus der entsprechenden Ladeinfrastruktur.

Wir bitten hierzu um Beantwortung folgender Anfrage:

- Hat sich auch Augsburg um Fördermittel zum Ausbau der Ladeinfrastruktur beworben?
- Wenn nein, warum wurde keine Bewerbung abgegeben?

Sachverhalt

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

Keine

Einreicher: Frau Kleber, Petra